
Conseil municipal du mardi 06 mai 2025 à 20H30  

  

Présents :     

Le Maire : Gilles CHAROLLAIS   

Les adjoints : Gilles HOUSSIN, Serge ORLUC, Christine SATTA,   

Les conseillers : Patrick ROCHY, Maryline CANIVENQ, Thierry LEE, GARRIGUES Fabienne, 

Thierry ICHARD, 

Procuration : Aurélie SELBIGER procuration Christine SATTA 

Absent(s) : CAPDEVILLE Anthony, MANZOCCO Sandrine, MATHIEU Christophe, FAUROUS 

Fatma, Renaud LACK 

 

9 présents, 10 votants  

Ouverture de la séance : 20H30 

Désignation du secrétaire de séance : Christine SATTA  

 

1- Approbation décision N°3 pour la sous-traitance présentée par ECILA Construction au 

profit de DSSI 

Le maire présente la décision relative à la sous-traitance du lot n° 02 pour la réalisation de la 

dalle sous la halle. 

Votes : 10 

Abstention : 0  

Contre : 0  

Avis favorable     

 

2- Approbation du compte rendu de la réunion du 14 avril 2025  

Votes :    10 

Abstention : 0  

Contre : 0  

Avis favorable   

 

3- Aménagement des environs de la halle  

Après présentation du plan paysager et du devis de la société ESBTP le conseil approuve 

l’aménagement prévu. 

Votes :    10 

Abstention : 0  

Contre : 0  

Avis favorable  

 

 



4- Délibération sollicitant un fond de concours à la Communauté d’agglomération du Grand 

Villeneuvois 

Afin de financer partiellement l’aménagement des environs de la halle ainsi que les 

équipements, le maire propose de solliciter un fond de concours auprès de la Communauté 

d’Agglomération du Grand Villeneuvois. 

Votes :    10 

Abstention : 0  

Contre : 0     

 Avis favorable 

 

5- Recours à un emprunt d’un montant de 100 000€ (financement halle) 

Le maire propose 3 partenaires bancaire avec 2 simulations d’emprunt chacun, afin de 

financer la construction de la halle pour une durée de 8 et 10 ans. 

Le conseil se prononce sur une durée de 8 ans, choisit l’établissement Banque Postale sous 

condition de frais de dossier sinon la Caisse d’épargne. 

Votes :    10 

Abstention : 0  

Contre : 0  

Avis favorable 

 

6-Réparation des vitraux de l’église 

Le maire propose de faire intervenir l’entreprise Atelier Vitro afin de restaurer les vitraux de 

l’église endommagés et présente le devis y afférant. 

Le conseil approuve le devis et les montants en fonction de la nécessité de déposer les 

vitraux. 

Votes :    10 

Abstention : 0  

Contre : 0  

Avis favorable 

 

7- Recours à un emploi civique, gestion /communication marché hebdomadaire sous la halle 

Afin de promouvoir les marchés à venir et démarcher des producteurs le maire propose de 

recourir à un emploi civique. 

Votes :    10 

Abstention : 0  

Contre : 0  

Avis favorable 



8- Adhésion aux dispositifs de médiations mis en œuvre par le CDG47 

Le maire propose d’adhérer à la convention de médiation entrant dans le champ 

d’application de la médiation préalable obligatoire. 

Votes :    10 

Abstention : 0  

Contre : 0  

Avis favorable 

 

 

 

Fin de séance : 21H30 

 

 


